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リニア大丈夫か？
2025年開業計画全く進展なし！

９月18日、第６回の団体交渉終了後、申第３号について回答を受けました。
会社は、既に経営協議会で説明し、それ以降現在まで進展がないとの理由か
ら幹事間で回答を行ないました。

リニア中央新幹線の建設について回答を受ける！

１．ＪＲ発足後、リニア中央新幹線の構想を発表し2000年までに建設をする
予定としていたが、建設が遅れた理由を明らかにすること。

【回答】
当時、中央新幹線について、国の負担のによることを前提にしていたが、

国の財政状況から全く進展しなかったことから、昨年12月、当社が自己負
担により進めることを表明したものであり、実現に向けて動き出している。

２．2025年に営業運転を開始するとしているが、開業までの計画を明らかに
すること。

【回答】
平成20年１月９日に開催した経営協議会で説明した通りである。

３．建設・営業資金の具体的な計画を示すこと。
【回答】

平成20年１月９日に開催した経営協議会で説明した通りである。

４．当初の計画ルートを変更した理由を明らかにすること。
【回答】

ルートを決定したことはない。

組合：経営協議会で説明は受けたが、当初の計画では2004年に開業予定であ
った。

会社：それはどこからの情報なのか。
組合：朝日新聞の記事からだ。
会社：調べてみる。地質調査の指示以降、進展がないから説明のしようがな

い。経営協議会で説明した通りだ。
組合：ルートを発表したことは一度もないのか。
会社：会社として発表していない。
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